

# **Fechas significativas del inicio de la labor del Opus Dei en México**

Presentamos un extracto del artículo titulado “La labor del Opus Dei en México”, en el cual el periódico Noroeste –de Culiacán, Sinaloa, México– recogió algunas fechas significativas del inicio de la labor del Opus Dei en nuestro país.

12/05/2008

## **El 2 de octubre se cumplen 80 años de la Obra fundada por San Josemaría Escrivá de Balaguer**

Desde 1946, el Fundador tiene puestos los ojos en el Continente Americano, y manifiesta ese deseo a Pedro Casciaro, que ese año recibe la ordenación sacerdotal.

Dos años después, el joven sacerdote realiza un primer viaje por tierras americanas para estudiar en cuáles países conviene iniciar la labor apostólica.

El 18 de febrero de 1949 quedó canónicamente erigido el primer Centro del Opus Dei en la Ciudad de México, en donde Monseñor Luis María Martínez, Arzobispo de México, celebró la primera Misa el 19 de marzo del mismo año, fiesta de San José.

Las primeras vocaciones de mujeres mexicanas llegan apenas tres meses

después de que, el 6 de marzo de 1950, arribaron a la Ciudad de México las primeras mujeres de la Obra.

Bajo la protección de la Virgen de Guadalupe, el mensaje del Opus Dei se extiende a Culiacán, Monterrey y Guadalajara.

También existen Centros de la Obra en San Luis Potosí, Hermosillo, Querétaro, Aguascalientes, Chihuahua, Puebla y más recientemente Torreón y León.

Fuente: Noroeste, 2/IV/08

Noroeste, Redacción.